

LAPORAN ACARA Indonesian Cultural Day – Glasgow

Nama acara:	Indonesian Cultural Day
Tanggal dan waktu acara:	Sabtu, 29 Maret 2014, 13.00-16.00
Tempat dan alamat acara:	University of Strathclyde 16 Richmond St, Glasgow G1 1XQ
Penanggung-jawab	PPI Glasgow inasa@ppiglasgow.org
Nama dan jumlah panitia:	Ketua Panitia : Graha Yudha Pratama Bendahara : Siwi Mars Wijayanti Performance Director : Mona Bidayati Koordinator Panggung : Moch. Auditya Brilliant Koordinator Stand Makanan : Fitri Wilandari dan Wahyu Nugroho Koordinator Promosi : Tim redaksi PPI Koordinator Dokumentasi : M. Handra Maulana Koordinator Kostum : Zahra Amalia Syarifah
Jumlah penonton atau yang hadir:	200 Peserta (seluruh tiket habis)
Aktivitas yang dilakukan <i>(program acara):</i>	Pengenalan budaya Indonesia berupa: <ol style="list-style-type: none"> 1. Pertunjukan tarian Indonesia, yakni: Tari Saman, Tari Serampang 12, Tari Lenggang Nyai, Tari Pendet 2. Festival makanan Indonesia 3. Pameran foto pariwisata Indonesia 4. Pertunjukan musik dan permainan tradisional Indonesia
Peralatan yang dipinjam dari KBRI:	Perlengkapan pakaian daerah.
Peralatan sendiri yang digunakan:	Perlengkapan makan, games, dan peralatan lainnya yang berkaitan dengan acara tersebut.
Testimonial peserta <i>(minimum 3):</i>	Siobhan McGurk, International Officer South East Asia, Strathclyde Uni: "It's really beautiful; it's very nice to see the culture of Indonesia. I really enjoy the food, the songs, and the dance. It's really beautiful".
	Khalfan Al Rashdi - Stirling: "I was suprised to watch such a wonderful culture and tradition, also the program was well organised. It was short but the event covers almost everything. One day I will be in Indonesia".
	Bapak Dino Kusnadi, perwakilan dari KBRI: "Mahasiswa Indonesia adalah duta bangsa yang juga dapat mempromosikan budaya Indonesia, dengan kegiatan ICD ini tujuan tersebut sangat tercapai. Setengah dari penonton merupakan warga negara asing, dan tidak hanya sebagai penonton, warga negara asing tersebut juga berpartisipasi dalam acara tersebut sebagai model dalam peragaan busana daerah. Hal ini sangat positif karena warga negara asing tersebut dapat mempelajari secara aktif budaya Indonesia".

Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya:	Cakupan peserta harus ditambah dan lebih banyak partisipasi aktif dari mahasiswa untuk tahun selanjutnya dengan semakin banyaknya mahasiswa Indonesia di wilayah kerja PPI Glasgow.
Website info atau liputan acara:	<ul style="list-style-type: none"> • http://ppiglasgow.org/indonesian-cultural-day-icd-glasgow-bukti-bakti-kami-pada-ibu-pertiwi/ • http://ppiglasgow.org/icdenglish/ • http://www.antarasumbar.com/berita/internasional/d/21/342755/pelajar-gelar-indonesia-cultural-day-di-skotlandia.html

Foto-foto Acara:



Tari Lenggang Nyai



Tari Serampang 12



Fashion Show Pakaian Daerah



Tari Pendet

Foto selengkapnya pada tautan berikut:

<https://www.facebook.com/media/set/?set=a.1394665777476391.1073741829.1384202521856050&type=1>